
Tagesordnungspunkte
1. Ordentlichkeit
2. Wahlen
3. TDA 2021 Resümee
4. Medienauftritt
5. Finanzen
6. Weitere Touren und Rennen
7. Ehrenmitgliedschaften
8. Sonstiges

Unsere Ergebnisse

Ordentlichkeit

Über die Hälfte der Mitglieder anwesend (5 + 1 von 9 ordentlichen Mitgliedern): Andrian
Arutyunov, Anna Vor der Wülbecke, Florian Gans, Johann Wochner, Sabrina Schenk, Jörg
Janssen (hatte im Vorhinein seine Zustimmungen, Enthaltungen und Gegenstimmen mitgeteilt)

als ehemaliges Mitglied am Anfang des Meetings: Alexander Braungardt

Mitgliederversammlung wurde 2 Wochen vor dem Termin angesetzt (kein Einspruch von der
Mitgliederversammlung)

Mitgliederversammlung beschlussfähig

Alle Abstimmungen wurden ggf. en-Bloc und offen ausgeführt

Wahlen

Entlastung des Vorstandes: 3 dafür

Vorstand wurde einstimmig entlastet

Wahl des Vorstands

Vorschläge: Anna, Florian, Johann

Vorstand (Anna, Florian, Johann) wurde mit 6 Stimmen dafür angenommen



Wahl des Vorsitzenden des Vorstandes:

Vorschläge: Anna (0), Florian (2), Johann (0)

Vorsitzender ist Florian

Entlastung der Finanzbeauftragte: Ja (4), Enthaltung (2)

Die Finanzbeauftragte wurde entlastet

Wahl der Finanzbeauftragten

Vorschläge: Kristina

Ergebnis: 4 dafür, 2 Enthaltungen

Finanzbeauftragte wurde angenommen

Wahl der Gleichstellungsbeauftragten

Vorschläge: Anna

Ergebnis: 5 dafür, 1 Enthaltung

Gleichstellungsbeauftragte wurde angenommen

Wahl der Umweltbeauftragten

Vorschläge: Anna

Ergebnis: 5 dafür, 1 Enthaltung

Umweltbeauftragte wurde angenommen

Abstimmung über die Einführung des Büros für Buchung und Versorgung



Dafür (6), Dagegen (0), Enthaltungen (0)

Das Büro für Buchung und Versorgung existiert nun

Wahl der Leiterin des Büros für Buchung und Versorgung

Vorschläge: Andrian (1), Sabrina (5)

Leiterin des Büros für Buchung und Versorgung (Sabrina) wurde angenommen

Abstimmung über die Einführung der Position der/des Datenschutzbeauftragten

Wurde einstimmig abgelehnt, stattdessen die Zusammenlegung mit der Position des
Rechtsbeauftragten beschlossen

Wahl des Rechtsbeauftragten

Vorschläge: Dennis (1), Jörg (5), Sabrina (0)

Rechtsbeauftragter (Jörg) wurde angenommen

TDA 2021 Resümee

Tour erfolgreich beendet. 2 externe Anmeldungen, was aufgrund von Corona erwartbar war.
Keine größeren Zwischenfälle. Siegerehrung am kommenden Dienstag dem 19.10.2021 im
Restaurant Tuscolo. Startgeld wurde auf 20€ gesenkt. Siegertrikot bekommt Paula Tups, da
Johann auf sein 3. Trikot verzichtet ;) Alles Geld was übrig bleibt, wird an die Fluthilfe oder an
eine andere Organisation wie “GiveDirectly” (Johann) gespendet. An wen genau wollen wir bei
der Siegerehrung reden.

Medienauftritt

Facebook und Instagram nahezu nicht besucht worden. Facebook wurde versucht aktiv zu
führen und hat u.a. Paula als Mitfahrerin angeworben. Auf Insta in jedem Fall mehr Werbung
machen! Benni dazu animieren regelmäßige Posts zu erstellen. Anna will sich mehr mit der
Pflege von Instagram beschäftigen. Bilder der diesjährigen TDA könnten u.a. nun hochgeladen
werden.



Finanzen

Der Mitgliedsbeitrag entfällt auch dieses Semester.

Ein Konto wird vorerst nicht eröffnet, da wir keine “Einnahmen” durch Events oder den
Mitgliedsbeitrag erwarten.

Weitere Touren und Rennen

Kooperation mit Fachschaft Ernährungs- und Lebensmittelwissenschaften und gemeinsame
Radtour für Erst- und Drittsemestler geplant. AstA hat sich bislang hierzu noch nicht
zurückgemeldet (Hygienekonzept). Erasmus-Tour vom letzten Jahr zurück angefragt, aber
ebenfalls keine Rückmeldung bislang erhalten.

Genaue Termine wollen wir erst veröffentlichen, sobald eine jeweilige Rückmeldung
eingegangen ist. Weitere Events, wie regelmäßige Fahrradtouren sollen erst geplant werden,
sobald diese Events durchgeführt und ausgewertet (ob erfolgreich) werden.

Mit der App könnte nun beispielsweise Minesweeper gespielt werden.

Ehrenmitgliedschaften

Vorschlag, dass Alexander Braungardt Ehrenvorsitzender von Radius wird. Mit der
Ehrenmitgliedschaft entfallen auch lebenslänglich alle Mitgliedsbeiträge. Wahl darüber ergab
Stimmen 4 dafür und 1 Gegenstimme. Damit ist Alex nun Ehrenvorsitzender. Auf eigenen
Wunsch möchte er jedoch weiterhin die Gruppe (auch finanziell) unterstützen.

Sonstiges

Kooperation mit AG Fahrradmobilität mehr oder weniger nicht mehr vorhanden, da keine
Rückmeldung von anderen Mitgliedern kam.

NatFak-Festival bietet Möglichkeit Hochschulgruppen zu präsentieren. Rückmeldung muss bis
Freitag dem 22.10.2021 geschehen. Hierzu treffen sich die heute anwesenden Mitglieder
nochmals inoffiziell um zu entscheiden, in welcher Form wir dies tun wollen.


